

## ふるさと交流ボランティア

10月18日 ( 10:25~12:05 )

学校のまわりがきれいになりました！



JRC 委員会から清掃にあたって3つの注意がありました。

夢中になって頑張りました。



地域ボランティアさんもお協力いただきました。



校長先生からのお話です。  
「きれいにしましょう」



きれいになるまで頑張りました

天気に恵まれ、30年以上も続いているふるさと交流ボランティア清掃活動が行われました。学年ごとに活動場所はいろいろありましたが、全校児童のみなさんのおかげで中校区一帯がきれいになりました。お疲れさまでした。

5年生は、旧公民跡地、刈り取った草を集めて袋に入れていました。約70袋も集まりました。6年生は、佐野常民生誕記念碑内、落ち葉をかき集めました。終わった後はすっきりときれいになりました。お疲れさまでした。



道路の安全のため、交通指導をしていただきました。ありがとうございました。



広い旧公民館跡地を5年生と一緒に刈草の袋詰めを手伝っていただきました。ありがとうございました。

### <子どもたちの感想から>

ボランティアをして楽しかったです。たばこのゴミが多かったです。

草をいっぱい取るのが大変だった。ゴミ袋がいっぱいになるほど入れた。

草をいっぱい集めました。地域の人の手伝いやみんなでやれて楽しくがんばりました。最終的にはたくさんのつまった袋ができたのでよかったです。